

MEMO / NOTE



Date : June 26 2024 / Le 26 juin 2024

Ref. : / Réf. :

To / Dest. : All Medical Practitioners / Tous les praticiens médicaux (NBMS/SMNB; NANB/ AIINB), Midwifery Council of NB / Conseil de l'Ordre des sages-femmes, CD Coordinators / Coordonnateurs des maladies transmissibles, Regional Health Authorities CEOs / PDG des régions régionales de la santé, Regional Health Authorities Public Health Directors / Directeurs de la santé publique des régions régionales de la santé, Health Protection services RD / Directeurs régionaux de la Protection de la Santé, Regional Laboratories / Laboratoires régionaux; First Nations Health Centers / centres de santé des Premières Nations, Dr. Hanif Chatur, Chief Executive Officer/ Président Directeur Général -eVisitNB, EMP-ANB/PEM-ANB eVisitNB, 811, NB HEALTH LINK / LIEN SANTÉ NB.

From / Exp. : Dr. Yves Léger, Acting Chief Medical Officer of Health / Médecin-hygiéniste en chef par interim

Copies : Laura Brennan, Nina van der Pluijm, Shelley Landsburg, Wendy Donovan, Mathieu Chalifoux, Hanan Smadi, Regional Medical Officers of Health / médecins-hygiénistes régionaux; Greg Sargeant, Eric Levesque.

Subject / Objet : **Hepatitis A Case in Nova Scotia - Potential Exposures / Cas d'hépatite A en Nouvelle-Écosse – Expositions potentielles**

Dear colleagues,

This memo is to inform you that Nova Scotia Public Health is currently investigating a confirmed case of Hepatitis A (HA) in the Amherst, N.S. area.

Although the risk to the public is felt to be low, there is concern that individuals from New Brunswick who ate or drank at the Tim Hortons located at 118 South Albion St, in Amherst between May 30 and June 14, 2024 may have been exposed. To date, no cases have been reported in NB with an epi-link to this case.

Bonjour,

La présente a pour but de vous informer que la santé publique de la Nouvelle-Écosse enquête actuellement sur un cas confirmé d'hépatite A (HA) dans la région d'Amherst, en Nouvelle-Écosse.

Bien que le risque pour le public soit jugé faible, on craint que les personnes du Nouveau-Brunswick qui ont mangé ou bu au Tim Hortons situé au 118, rue South Albion, à Amherst, entre le 30 mai et le 14 juin 2024, aient pu être exposées. À ce jour, aucun cas ayant un lien épidémique avec ce cas n'a été signalé au Nouveau-Brunswick.

Department of Health | Ministère de la Santé

Office of the Chief Medical Officer of Health | Bureau du médecin-hygiéniste en chef
P.O. Box | Case postale 5100
Fredericton, NB | Fredericton (N.-B.) E3B 5G8
Tel. | Tél. : 506-457-4800 Fax | Téléc. : 506-443-8702



MEMO / NOTE

Public messaging has been shared both in NS and in NB in relation to this potential exposure, and the public is urged to consult should they develop symptoms compatible with hepatitis A.

Clinicians are therefore asked to maintain a high index of suspicion for possible hepatitis A infection in any patient presenting with compatible symptoms, and should consider this information in their assessment.

Hepatitis A is a reportable disease under the [Public Health Act](#). A verbal report must be submitted within one day (24 hours) to the local medical officer of health for all confirmed or suspected case of Hepatitis A.

Further information regarding symptoms, testing, treatment and chemoprophylaxis may be found in the food and waterborne diseases section of the *Notifiable Disease and Event Guide*:

<https://www2.gnb.ca/content/gnb/en/corporate/promo/ndeg.html>.

Des messages publics ont été diffusés en Nouvelle-Écosse et au Nouveau-Brunswick concernant cette exposition potentielle, et le public est invité à consulter si des symptômes compatibles avec l'hépatite A se manifestent.

Nous demandons par conséquent aux cliniciens de maintenir un indice de suspicion élevé quant à une éventuelle infection par l'hépatite A chez tout patient présentant des symptômes compatibles, et de prendre en compte cette information dans leur évaluation.

L'hépatite A est une maladie à déclaration obligatoire selon la [Loi sur la santé publique](#). Un rapport verbal doit être soumis dans un délai d'un jour (24 heures) au médecin-hygiéniste local pour tout cas confirmé ou suspect d'hépatite A.

De plus amples renseignements concernant les symptômes, les tests, le traitement et la chimioprophylaxie sont accessibles dans la section Maladies d'origine alimentaire et hydrique du *Guide des maladies et des événements à déclaration obligatoire* :

<https://www2.gnb.ca/content/gnb/fr/corporate/promo/MEDO.html>.



Dr. Yves A. Léger, MD, MHSc, FRCPC
Acting Chief Medical Officer of Health /
Médecin-hygiéniste en chef par intérim

Department of Health | Ministère de la Santé

Office of the Chief Medical Officer of Health | Bureau du médecin-hygiéniste en chef
P.O. Box | Case postale 5100
Fredericton, NB | Fredericton (N.-B.) E3B 5G8
Tel. | Tél. : 506-457-4800 Fax | Téléc. : 506-443-8702